

POEMA GANADOR DEL XXIX CERTAMEN POESÍA JOSÉ CHACÓN

TÍTULO: PARA SIEMPRE

LEMA: SOLEDAD

AUTOR: JOSÉ LUIS MARTÍN CEA

ALLÁ DONDE TU LUZ QUIERA ASOMARSE
para verme, estaré, con mis silencios
esperando la luz donde germinan
todos los sobresaltos,
la propia soledad que nos redime
de tantas penas y desasosiegos
como ha ido arañándonos la vida.
No importa cuándo sea,
cuántas veces tu luz enamorada
quiera asomarse a mis alientos rotos,
al palpito donde se van meciendo
las risas y los llantos, los placeres
y hasta los sinsabores
en los que se desnuda la mirada
y se refugian los callados sueños
a buscar, sin saberlo, sus olvidos.
Allá donde tu luz quiera alumbrarme
de amor, me encontrará siempre dispuesto,
ligero de equipaje, con la vida
y el amor por delante, la esperanza
aterida de besos imposibles,
porque llevo atrapados tus aromas
dentro del corazón, y el leve canto
de tu mirada es un clamor de estrellas
que me abrasan el alma.
Te contemplo desnuda
al callado trasluz de la mañana,
tu juventud casi recién nacida,
tu piel de seda casi transparente
y tus ojos buscando una distancia
que va desde las risas a los sueños,
desde el calor de la primer ternura
hasta el temblor de un beso palpitante...
Yo aquí, con mi vejez al descubierto
miro tu desnudez limpia y risueña
y parezco ese niño

que fui hace mil años,
el que buscaba besos en las gotas
de los rocíos de la luz primera
para hacerme con ellos ese beso
que en ti palpita ahora.

En nuestros corazones esta tarde
sopla un viento feroz, como escondido
bajo la pleamar de la memoria
y allá, en la cumbre del volcán, acaso
se hayan quedado nuestros sueños rotos,
los que ayer fueron brisa transparente
y resplandor de estrellas,
aunque mañana acaso sean solo
dolor abandonado y desconsuelo.

Pero sé que hoy serán trino de alondras
empapado de besos y quimeras,
de promesas sin fin y sin principio,
a sabiendas los dos de que nadamos
con nuestras almas a contracorriente
y no podemos detener el tiempo
con un soplo de luz, porque esta tarde
tal vez sea la última de todas
en que podamos vernos cara a cara,
sintiendo el corazón cómo nos late
y esperando el perdón: de esta manera
seremos redimidos.

Y a la noche, rendidas las miradas,
habremos de abrazarnos como nunca
por si vienen los pájaros del miedo
a robarnos el alma y la sonrisa.
Esta noche, y todas las que siguen,
amor, nuestros abrazos
se vestirán de vanas soledades,
de silencios en busca nuevamente
de tu mirada llena de preguntas
que se esconden por entre la almohada
y de besos que vuelan sin descanso
detrás de las paredes de la alcoba.

Cada noche la última parece,
amor. Por eso son tan necesarios
los besos, los abrazos, las miradas
-aunque seamos viejos-
por si al llegar los pájaros del alba
nos encuentran sin luces en los ojos,
con el cansancio del temor a cuestras
y con las manos frías para siempre...

lema: SOLEDAD